

ÉDITO

En dépit d'une actualité toujours bousculée par la pandémie, nous devons rester optimistes pour un avenir qu'il nous appartient de construire ensemble.

Même si nous n'avons pas pu physiquement partager en toute convivialité nos vœux, je vous souhaite de nouveau une heureuse, sereine, fraternelle et belle année 2022. Une tradition a cependant bien été conservée notre carte de vœux imaginée cette année par un de nos apprentis.

L'enthousiasme et l'audace guident toujours les parcours de nos apprentis à l'instar de l'envie de réussir qui a animé Angéline Quelen-Douguet dans la finale nationale des WorldSkills à Lyon mais aussi l'engagement de nos apprentis en Bachelor RQSE avec les Restos du Cœur et qui ont pu collecter 295 kg de denrée au profit des personnes en grande précarité.

Engagement et solidarité sont aussi dans l'ADN de nos apprenants.

Nous profitons de l'occasion pour remercier tous ceux qui contribuent à ces réussites, employeurs, institutions, familles, équipe pédagogique, partenaires et vous souhaitons une excellente année 2022 faite de lendemains collaboratifs pour nous retrouver lors de nos prochaines portes ouvertes des 4 et 5 mars prochains.

John Podlesnik, Directeur

ZOOM SUR...



Avant de clore ce mois de janvier, nous vous adressons une dernière fois, tous nos vœux pour 2022 avec cette jolie carte réalisée dans le cadre du concours par notre apprenti en BMA 1^{re} année, Clément Jaunâtre.

ACTUS



FORMATIONS À LA SÉCURITÉ

Comme l'énonce si bien l'adage, il vaut mieux prévenir que guérir. Une partie de l'équipe de Grafipolis, ainsi que celle de la Joliverie qui partage avec nous le bâtiment Pôle des Arts Graphiques, ont reçu courant janvier une journée de formations et de prévention incendie.

Une première formation s'est déroulée avec la société Eiffage sur les matériels d'alerte incendie.

La formation plus pratique a été dispensée l'après-midi par la société PREV'One Formation avec une sensibilisation à la rapidité du déploiement d'un incendie, les différents types d'extincteurs et le plus impressionnant leur manipulation avec des exercices pratiques.

Ces formations sont complétées régulièrement par des exercices d'évacuation incendie avec les alternants. Si c'est, pour certains, l'occasion de prendre une petite pause en plus, c'est aussi et surtout de précieuses secondes gagnées à chaque exercice !

La sécurité au travail est une priorité car nous sommes un établissement recevant du public et des salariés mais c'est également un engagement fort dans notre démarche Print'Ethic R.S.E. (Responsabilité Sociétale des Entreprises).



WORLD SKILLS LYON 2022

En ce mois de janvier s'est déroulée la phase 2 de la compétition nationale WorldSkills France pour notre apprentie Angéline Quelen-Douguet qui représentait la Région Pays de la Loire dans cette prestigieuse épreuve « catégorie Imprimerie ». C'est au lycée Argouges à Grenoble que se sont

déroulées les épreuves. La 1^{re} phase avait eu lieu à l'automne dernier, nous vous en parlions dans notre Lettre N°178 du mois d'octobre.

Notre apprentie Angelina n'a pas fini sur le podium mais nous lui renouvelons nos félicitations d'être arrivée à ce stage prestigieux de la compétition. Un grand bravo également au vainqueur et aux autres finalistes.

Nous aimerions remercier Mickaël Pageau, notre formateur MOF qui s'investit comme juré sur cette compétition mais aussi Aurélie Sauvageot-Guibert et André Martin de la Région Pays-de-La-Loire pour leur engagement au côté de ces jeunes professionnels.



SALONS DE JANVIER ET PROCHAINES DATES À RETENIR

Si quelques forums et salons ont été annulés avec l'expansion de l'épidémie de COVID, nous avons tout de même été présents en janvier sur les Salons Passerelle de la Rochelle, de l'Étudiant à Nantes et à Foromap à Brest.

Les prochains salons sur lesquels vous pourrez retrouver Grafipolis sont les suivants :

- Rencontre Dispositif Switch avec le SUIO de Nantes le 1^{er} février 2022 (13h30/16h30)
- Salon Apprentissage, alternance et métiers de l'Étudiant à Rennes le 26 février 2022 (9h/17h)
- Salon de la Poursuite d'Études et Masters (Studyrama) Saint-Herblain le 5 mars 2022 (10h/17h)
- Place Ô Gestes Nantes le 7 avril (9h30 à 17h) et le 8 avril 2022 (9h à 16h).
- Tech Alternance (anciennement Alternance Manufacturing) le 10 mai 2022 (en virtuel) et le 12 mai (en présentiel à Nantes).
- Salon C-Print à Lyon les 10, 11 et 12 mai 2022.

D'autres dates de forums et salons ne sont pas encore formalisées.

Pour ne rien rater, suivez nos publications au fur et à mesure sur nos réseaux sociaux : Facebook, Twitter, LinkedIn et Instagram.

LES BRÈVES

JOURNÉES PORTES OUVERTES 2022 DÉCALÉES

Initialement prévues les 28 et 29 janvier, les Journées Portes Ouvertes sont reportées en raison du contexte sanitaire. Elles se dérouleront **vendredi 4 mars 2022 (17h/20h) et samedi 5 mars 2022 (9h/17h) pour nos formations techniques de la communication imprimée**. En fonction du contexte, les modalités d'organisation se feront en présentiel et/ou en distanciel. **Nouveauté 2022**, des Journées Portes Ouvertes thématiques seront mises en place spécifiquement pour la formation BTS NDRC

(mercredi 23 mars 2022 de 17 h à 20h) et pour nos formations Qualité (Bac+3 Bachelor Responsable QSE et Bac+5 Manager des Risques QSE dans le cadre du campus IEQT (mercredi 30 mars 2022 de 17h à 20h).

L'ESPACE RESTAURATION S'AGRANDIT

Des travaux ont été entrepris en fin d'année pour agrandir la restauration collective. Il y a désormais environ **70 places supplémentaires** pour que les repas se passent dans de **meilleures conditions sanitaires et de confort**.